

InternationalMedia

KAMIS 18 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



UPACARA PERINGATAN DETIK-DETIK PROKLAMASI

Presiden Joko Widodo (kedua kiri) selaku inspektur upacara didampingi Ibu Negara Iriana Joko Widodo (kiri) Wakil Presiden Ma'ruf Amin (ketiga kanan) didampingi Wuri Estu Handayani (kedua kanan) memberikan hormat saat pengibaran bendera Merah Putih dalam Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi Kemerdekaan ke-77 Republik Indonesia di Istana Merdeka, Jakarta, Rabu (17/8). HUT ke-77 RI tersebut mengangkat tema Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat.

Jokowi: Dirgahayu Indonesia, Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat

Setidaknya 14 pesawat tempur yang melintas di langit Istana Merdeka Jakarta. Dalam atraksi itu, pesawat tempur membentuk formasi angka 77.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyampaikan ucapan selamat dalam rangka HUT ke-77 RI. Presiden juga mengajak semua pihak ber-

satu mendukung berbagai agenda besar dalam mencapai cita-cita Indonesia maju.

"Mari bersatu padu mendukung agenda besar pencapaian In-

donesia Maju, dengan komitmen dan kerja keras, dengan inovasi dan kreativitas. Indonesia pulih lebih cepat, bangkit lebih kuat," tulis Jokowi dalam unggahan di akun Twitter resminya, Rabu (17/8).

"Dirgahayu Republik Indonesia!", tegasnya.

Presiden Jokowi memimpin upacara peringatan HUT ke-77 RI di Istana Merdeka. Dalam upacara kali ini, masyarakat umum diperbolehkan mengikuti upacara

di Istana Merdeka dengan kuota yang dibatasi.

Jokowi tampil dengan mengenakan baju adat Buton. "Ini baju dari Buton, Sulawesi Tenggara. Ini baju Dolomani dari Buton," ujar Presiden Jokowi menjawab pertanyaan wartawan di halaman Istana Merdeka, Jakarta, sesaan menjelang upacara peringatan HUT RI dimulai.

Baju adat tersebut terdiri dari atasan, celana panjang, kain

tradisional dan penutup kepala yang semuanya didominasi warna merah.

Senada dengan Presiden Jokowi, Ibu Negara Iriana Jokowi juga memakai pakaian adat Buton. Hanya saja baju yang dipakai Iriana berwarna biru.

F-16 Bentuk Formasi 77
Belasan pesawat tempur F-16

► Bersambung ke hal 11

Kos-kosan Berlantai 4 Kebakaran di Tambora, 6 Orang Tewas

JAKARTA (IM) - Tempat kos-kosan berlantai 4 di Jalan Duri Selatan 1, 006/002, Tambora, Jakarta Barat, terbakar pada Rabu (17/8) seitar pukul 06.47 WIB. Enam orang tewas mengenaskan.

Petugas mengerahkan 20 unit wilayah gabungan (14 unit Jakarta Barat, 4 unit Jakarta Pusat, 2 unit Dinas Gulkarmat) dengan 100 personel Jakarta Barat.

Kebakaran diduga terjadi akibat korsleting listrik yang berasal dari lantai 2.

Dinas Gulkarmat Provinsi DKI Jakarta dikerahkan untuk melakukan pemadaman awal yang beroperasi pukul 06.47 WIB.

Api berhasil dilokalisir pukul 07.20 WIB lalu masuk ke tahap

pendinginan hingga pemadaman berhasil dinyatakan selesai pukul 08.33 WIB.

"Ya, ada enam orang penghuni kos yang meninggal dunia," kata Kasie Ops Suku Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Barat, Syarifudin kepada wartawan.

Syarif mengatakan, saat petugas pemadam kebakaran (damkar) datang ke lokasi, melihat ada dua orang penghuni ke luar menyelamatkan diri.

Dua orang tersebut mengalami luka bakar.

"Ternyata katanya ada beberapa orang lagi yang di dalam lantai tiga dan empat," ujarnya.

► Bersambung ke hal 11

Panglima Perintahkan Usut Penembakan Sejumlah Kucing di Sesko TNI Bandung

JAKARTA (IM) - Salah satu rumah singhah hewan terlantar unggah video sejumlah bangkai kucing dalam kondisi mengenaskan di akun Instagramnya.

Pengunggah juga menyertakan keterangan kucing-kucing tersebut mati karena ditembak di area Sesko TNI, Jalan R.A.A Martanegara, Bandung, Jawa Barat (Jabar).

"Bantu share atau mention pihak terkait. Kucing-kucing ditemukan mati ditembak, lokasi di Sesko TNI Martanegara, Bandung. Ada yang tahu? Siapa pelakunya ini, kok tega

banget kucing ditembak-tembak seperti ini. Kejadian sore ini tanggal 16 Agustus 2022. Satu Kucing saat ibu mau di X-ray, untuk memastikan luka tembak dan peluru di badan kucing. Help Pak @ridwankamil bapak @jenderalniandikaperkasa @rizky_irmansyah @nathasatwanusantara @christian_joshuapale, @deasyfebry, @jakartaanimalaidnetwork @femkemonita," tulis pengunggah, seperti dilihat pada Rabu (17/8).

Dari video yang diunggah,

► Bersambung ke hal 11

421 Napi Koruptor Terima Remisi, 4 di Antaranya Langsung Bebas

JAKARTA (IM) - Sebanyak 42 narapidana kasus korupsi menerima remisi atau pengurangan masa hukuman penjara dalam rangka hari kemerdekaan Repub-

lik Indonesia yang Ke-77 tahun.

Dari 421 narapidana yang menerima remisi tersebut, empat di antaranya langsung bebas.

"Ada 421 orang (yang terima

remisi). Ada empat orang (yang langsung bebas)," kata Direktur Pembinaan Narapidana dan

► Bersambung ke hal 11

Rekening Brigadir J Rp200 Juta Dikuras, Kamaruddin: Orang Mati Bisa Kirim Duit?

JAKARTA (IM) - Pengacara Brigadir J alias Nofriansyah Yosua Hutabarat tau Brigadir J, Kamaruddin Simanjatak, menuding mantan Kadiv Propam Irjen

Ferdy Sambo, menguras empat rekening milik Brigadir J Yosua setelah tewas ditembak.

Bahkan, Kamaruddin menyebut, masih ada kegiatan transaksi

dalam rekening itu setelah Yosua tewas.

"Seperti yang saya katakan

► Bersambung ke hal 11



PERINGATAN HUT RI KE-77 PERTAMA DI IKN NUSANTARA

Anggota Paskibra mengibarkan bendera Merah Putih di lokasi titik nol Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Selatan, Rabu (17/8). Dalam rangka memperingati hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 pihak Otorita IKN Nusantara melaksanakan pengibaran bendera Merah Putih pertama di kawasan titik nol IKN Nusantara yang melibatkan seluruh pekerja proyek, TNI, POLRI, Pemerintah Kecamatan, pelajar dan tokoh adat serta tokoh masyarakat.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menumbuhkan Benih Bodhi dan Membina Insan Berbakat (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
Kekacauan di Ikea Shanghai Setelah Toko Tiba-tiba Terapkan Lockdown



KEKACAUAN terjadi di Ikea Shanghai. Keyika tiba-tiba otoritas kesehatan China mencoba mengunci toko dan mengkarantina pengunjung yang masih di dalam toko. Lockdown langsung dilakukan ketika petugas mengetahui seorang pengunjung melakukan kontak dekat dengan pasien Covid-19 China setelah berkunjung pada Sabtu (13/6). Video di media sosial menunjukkan, pem-

► Bersambung ke hal 11

Heboh Telepon Misterius dari Kebun Binatang, Ternyata Ulah Monyet



POLISI California, Amerika Serikat, Inggris bergegas ke salah satu kebun binatang setelah menerima panggilan darurat 911.

Namun, setibanya di lokasi tak ada keadaan darurat yang ditemui karena panggilan telepon itu ternyata dilakukan oleh seekor monyet iseng.

Dilansir dari kantor berita AFP, Rabu (17/8), petugas 911 mengirim petugas polisi

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.931,00	1.846,00
SGD	10.823,00	10.623,00
AUD	10.475,00	10.265,00
EUR	15.217,00	14.962,00
USD	14.900,00	14.650,00
GBP	18.047,00	17.752,00

Rabu 17 Agustus 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>